

# Sainte Rita



Sainte Rita (de Cascia)

Sainte des causes perdues et désespérées, née près de Roccaporena (Italie), vécut de 1381 à 1457.

Jeune fille, Rita est déjà tournée vers Dieu. Mariée par obligation familiale à un homme rude, elle surmonte par sa douceur et sa patience les difficultés initiales de son mariage. Elle vit 18 ans avec l'homme dont elle a deux enfants. Elle a 36 ans lorsqu'il est assassiné. Quelque temps plus tard, elle perd ses deux enfants. Entrée en monastère, elle s'immerge dans une intense vie de prière. Son union intime au Christ crucifié se manifeste par le stigmate de l'épine. Elle accueille tous ceux qui viennent demander son aide et sa prière. Toute la vie de Sainte Rita respire l'amour de Dieu et la confiance totale en sa Providence. Mourante, Rita demande à sa cousine d'aller lui cueillir une rose. Bien qu'en « plein hiver », la parente trouve la rose. Cet épisode est à l'origine du symbole des grâces qu'elle obtient pour ceux et celles qui font confiance en l'intercession de « la sainte des causes désespérées et des cas impossibles ».

Ô glorieuse Sainte Rita, toi qui es dans le Ciel  
une protectrice puissante auprès de Dieu,  
nous nous tournons vers toi avec confiance et abandon.

Interviens auprès du Seigneur tout-puissant et bon.

Aide-nous auprès de Dieu. C'est sur ton intercession que nous  
avons basé notre confiance :  
couronne nos espoirs, entends nos prières. Ô Dieu éternel dont la  
miséricorde est sans mesure  
et la bonté infinie, nous Te rendons grâce pour les bienfaits que  
Tu nous accordes

par les mérites de Sainte Rita.

Ô toi qui est si bonne, Sainte Rita,  
fais que nous devenions de plus en plus dignes  
de la miséricorde de Dieu et de ta protection.

Amen